



Número 38



Fechas importantes:

- ▶ **16 de diciembre**, reunión de graduación de este semestre.
- ▶ **1 de enero**, fecha límite para enviar solicitudes nuevas.
- ▶ **5 de febrero**, comienza el primer semestre del 2018.

PARA MÁS INFORMACIÓN,
Visite: www.etcmx.org
e-mail: oficina@etcmx.org
Llame: (55) 8501-8776

CONSAGRACIÓN —Sirviendo al Señor

Mi Amo dio Su sangre
Por un vasallo infiel,
Cortó las ataduras
Del mal y el ego cruel.
Me trajo a Su servicio,
Me permitió elegir
La libertad perfecta
Que no dejaré ir.

Himnos, #194 (2)

Sus oraciones y las de la iglesia son muy apreciadas. Les pedimos que oren por:

1. Más jóvenes que vengan el próximo semestre, que el Señor los traiga de toda la región de México, Centroamérica y el Caribe.
2. Que cada uno de los que participan en el ETC entren en la realidad del Cuerpo de Cristo.
3. El equipo de especialistas en diseño y construcción del nuevo edificio.
4. Compra de propiedades aledañas al edificio.

Un VIDEO sobre:
"Un día en la vida de entrenamiento"

¡VÉALO en
www.etcmx.org!

EL EFECTO DEL ENTRENAMIENTO DE TIEMPO COMPLETO

“Es verdaderamente una gran bendición para todos los que participan en el Entrenamiento de Tiempo Completo, quienes acaban de terminar sus estudios universitarios y están por comenzar una nueva etapa en sus vidas, apartar un tiempo para ser adiestrados para conocer al Señor y servirle. Creo que después de que sean educados y equipados por medio del entrenamiento, sea que continúen sirviendo a tiempo completo o vayan a buscar trabajo, no habrá problemas.

Esto se debe a que después que hayan sido equipados, ya no serán cristianos comunes y ni siquiera cristianos ordinarios en el recobro del Señor. Ellos habrán sido adiestrados y equipados, y habrán recibido la carga del Señor. Esto los afectará por el resto de sus vidas.

Creo que después de esta clase de preparación, aún si los entrenantes regresan a sus trabajos regulares, no serán iguales a la gente común ni tampoco a como eran antes. En vez de ello, serán los testigos vivientes del Señor, llenos de vida y verdad [...] también llegarán a ser la columna en la vida de iglesia en el recobro del Señor.”

La economía de Dios y el misterio de la transmisión de la Trinidad Divina, págs. 587-144.

PEPITAS DE ORO: ¡CONSTREÑIDOS POR SU AMOR, YA NO VIVEN PARA SÍ! “Porque el amor de Cristo nos constriñe, [...] ya no vivan para sí, sino para Aquel que murió por ellos y resucitó.” 2 Co. 5:14-15. La muerte de Cristo [...] Su resurrección, hace que ya no vivamos para nosotros mismos sino para Él. Vivir para el Señor, en el sentido de vivir atento al Señor, tiene un significado más profundo que vivir dedicado al Señor. Vivir dedicado al Señor implica que yo y el Señor todavía somos dos; mientras que vivir atento al Señor indica que yo soy uno con el Señor. (Nota 15 ^{1,2})

Este es el grupo de 10 entrenantes que comienzan su entrenamiento:
(De izquierda a derecha; del frente, atrás)



- Migdalel Fait, Cd. Valles, México;
- Jenny Parra, Querétaro, México;
- Eunice Peralta, Querétaro, México;
- Yesenia Soriano, Cd. México, México;
- Alejandra Marioni, Querétaro, México;
- María Cristina Chockee, Cd. Panamá, Panamá;
- Carlos Piedrabuena, San Justo, Argentina;
- José Antonio Soriano, Cd. México, México;
- Raúl Chockee, Cd. Panamá, Panamá;
- Jonathan Flynn, Querétaro, México

*Agosto, 2017

TESTIMONIOS

Éstos, comienzan su entrenamiento...

- Cada día, en toda situación Dios está operando para hacerme igual a Él. Por tanto, cada día cuenta para presentarme al Señor y cooperar con Él.—MC.C.
- Hoy le abro la puerta a mi Amado para que Él haga Su hogar en mi corazón y así cooperar para Su venida.—R.C.
- Me siento muy feliz de estar aquí y tengo fe en que mi Padre, el Señor Jesús, va a hacer todo lo que Él quiere en mí.—M.F.
- Estoy conociendo, disfrutando y experimentando al Señor como el Yo Soy. Que Él sea Yo Soy quiere decir “Yo soy todo lo que necesitas”.—J.F.
- Gn. 48:12b: “...el Dios que me ha pastoreado toda mi vida hasta este día”. El Señor como el buen Pastor es quien me trajo y quién me mantendrá, como hasta ahora lo ha hecho.—A.M.
- Estas semanas me han permitido tocar al Señor de una manera muy fresca y encontrarlo nuevamente como mi primer amor, el mejor amor.—J.P.
- Dejar de ser pasiva y ser una que diariamente le da el consentimiento al Señor para que Él toque cada parte de mi ser.—E.P.
- En mis dos semanas de entrenamiento he sido muy animado a disfrutar al Señor con los hermanos, practicando invocar al Señor y a tener un tiempo de avivamiento matutino personal con el Señor refrescándole al beber yo de Él. Si le disfruto como vida Él es satisfecho.—C.P.
- Mi experiencia en el entrenamiento es disfrutar de Su misericordia, al experimentar Su dulce impartición en diferentes aspectos, pero sobre todo en la Palabra y Su operación constante.—J.S.
- La mayor y máxima bendición es que el Dios Triuno se imparta en nosotros. El Entrenamiento es el lugar donde recibimos esta bendición constantemente.—Y.S.